



## TREN MAYA

## Diputada denuncia anomalías ante la FGR

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

La diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) presentó en la Fiscalía General de la República una denuncia penal por irregularidades en las obras de construcción del Tramo 3 del Tren Maya.

También acudió a la Secretaría de la Función Pública para solicitar una copia de las acciones de esta dependencia durante el proceso de seguimiento a la adjudicación del contrato, así como de las acciones en la obra efectuadas por Fonatur Tren Maya, S.A. de C.V.

La legisladora Pérez-Jaén informó además que en la Auditoría Superior de la Federación pidió la revisión del ejercicio fiscal en curso o anteriores por el irregular manejo de recursos públicos federales o del desvío de los mismos, realizando una Auditoría de Cumplimiento Financiero y de Cumplimiento a Inversiones Físicas a

FONATUR Tren Maya, S.A. de C.V. para revisar el tendido de vía y calidad de materiales; relación de encriptación entre riel y rueda; puesta de balasto ferroviario, y colocación y calidad de durmientes.

Además, la diputada federal dijo que el 2 de abril el general secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González, declaró, en la conferencia matutina, que "el incidente fue ocasionado por falta de fijaciones mecánicas de tornillo (clamps) que aseguran el cambio de vía con el riel".

Sin embargo, la panista Pérez-Jaén aclaró que, de un análisis del contrato entre las partes, se presume una responsabilidad compartida, entre contratista y contratantes por omisiones en la supervisión de la construcción y el mantenimiento de la obra.



Foto: Cuartoscuro

La panista María Elena Pérez-Jaén presentó en la FGR una denuncia penal.